
令和６年第７回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.柴田 裕美子 

 

 

 

1.本市における水

環境と汚水処理

事業について伺

う 

(1) 本市の汚水処理の現状と汚水処理事業計画について

伺う 

 

 

 

2.松岡 史倫 1.本市の介護支援

について問う 

(1) 介護支援施策と本市の介護支援についての評価を伺

う 
 

2.部活動の地域移

行について問う 

(1) 現在の移行状況と課題、その解決策について伺う 

3.和田 善久 1.課税客体につい

て問う 

(1) 税法上での公平さは守られているか 
 

2.国保運営につい

て問う 

(1) 国保税の都道府県単位化について 
 

4.山元 秀一 1.子どもたちの育成

について、教育委

員会の取組につ

いて問う 

(1) 「確かな学力、豊かな心の育成」とした教育施策にあたり

教育委員会の関わりについて、また、コミュニティスクー

ル制度や小中一貫制度の教育効果について伺う 

子どもたちの学習進度を深めるための取組や学校支援

など、教育環境の整備及びその制度について伺う 

 

2.事業の計画・決定

における契約事務

について問う 

(1) 事業の推進・契約にあたり、プロポーザル方式の優位性

について 

(2) これまでプロポーザル方式で契約した事業について 

(3) プロポーザル方式とした若宮小学校跡地開発の内容、

また、同開発にあたり問題点の存在について 

 

5.藤春 優二 

 

1.ハラスメントの

防止等に向けた

取組について 

(1) 本市は、職員の働きやすい良好な環境づくりのため、

市長をはじめとする特別職と、カスタマーハラスメ

ントへの対策も含めた検討を行っているとのことだ

が、検討内容の詳細と今後のスケジュールについて

伺う 

 

 

2.宮若市手話言語

条例制定後の取

組について 

(1) 手話が言語であるという認識に基づき、手話に対す

る理解の促進及び手話の普及に関する基本理念を定

め、制定された手話言語条例への本市の取組につい

て伺う 

 

6.安河 英幸 

 

1.子ども医療費助

成制度の拡大に

ついて伺う 

(1) 宮若市における「子ども医療費」助成制度の拡大に

ついて、過去の一般質問での答弁を踏まえ、市長の

考えを再度伺う 

 

2.広報の在り方に

ついて伺う 

(1) 広報は、誰のためにあるのか。また、どのような記

事を掲載することに主眼を置いているのか伺う 
 

 


